



## Boletín informativo Otoño Mágico 5/2019

El pasado fin de semana la meteorología nos fue favorable, y aunque amenazaba lluvia, pudimos disfrutar de las actividades al aire libre.

Empezó con el concurso de fotografía y siguió con el Día del Ambroz en Hervás, que convocó a miles de personas en torno a los sabores tradicionales, en la Degustación Gastronómica. No podría decir si es la calidad de los ingredientes, las recetas tradicionales o el cariño que ponen las asociaciones de mujeres de la comarca, pero sin duda el resultado es absolutamente delicioso. Por primera vez se realizó sin plásticos, todo con cazuelas de barro y envases reutilizables.

La tarde del sábado y el domingo el mercado de artesanía puso colorido en el Pabellón. Pero en la noche del sábado esperaba uno de los platos fuertes, el Desfile de Don Otoño. El espectáculo PACHAMAMA de los gallegos Troula no defraudó. Mucha pirotecnia y originales marionetas gigantes a ritmo de batería.



El domingo más de 250 ciclistas disfrutaron de caminos y veredas que atraviesan bosques y dehesas, una forma muy especial de sentir la magia de nuestro otoño. También senderismo, con ruta Paisaje y Paisanaje.

Y llega un fin de semana con algunas de las actividades más famosas del Otoño, la Marcha Senderista Bosques del Ambroz y el concierto, que en esta ocasión nos trae a Revolver.

Pero vamos por partes, porque el sábado es el Día Solidario, y las actividades están centradas en Gargantilla. Os recordamos el “menú”.

Por la mañana te proponemos un paseo sencillo por el corazón del castañar, ruta Paisaje y Paisanaje, 8 kilómetros de Hervás a Gargantilla. A la llegada la Tuna de Plasencia amenizará desde las 13h el Pabellón de Gargantilla. Al mismo tiempo mercado de juguetes y libros solidarios, y degustación de plato solidario, este año un sabroso arroz a la zamorana. Tras la comida el grupo de teatro AVIVA interpreta el musical Grease. Y finaliza la mañana en Gargantilla con la presentación del libro de poemas y micro-relatos “La Savia que Mamé” a cargo de Miguel Ángel Hernández Martín.

Nos espera una dulce tarde, concurso de repostería en Aldeanueva amenizado con la Tuna, y la música del Revolver, con Carlos Goñi al frente y las localidades agotadas en el Teatro de Hervás desde las 23h. Y si quieres más, Reggae en directo en la Sala Picaporte desde la media noche.

El domingo es para el senderismo, 1.000 valientes se pondrán en marcha para recorrer los Bosques del Ambroz entre La Garganta y Segura de Toro, atravesando Hervás y Gargantilla. A la llegada el toro de Segura estará rodeado por un mercado de productos locales, con animación musical incluida. Los senderistas también vivirán una experiencia singular, con el paso simbólico de una frontera y una degustación de comidas del mundo en “Al otro lado de la frontera”, de la mano de Movimiento Extremeño por la Paz.

Y seguimos, nos quedan tres fines de semana por delante, y el paisaje está en su punto de máximo color como podéis ver en esta foto del martes, por donde pasará la Marcha Senderista.



Os recordamos la nueva web especialmente diseñada para móviles. [Podéis verla aquí.](#)

Algunas actividades con la inscripción abierta son:

- Ruta Senderista Nocturna, 7 dic, [aquí](#)



Os recordamos también que está abierto el concurso en Instagram, la famosa Instameet, no tienes más que etiquetar tus fotos con #otoñomagico19 y podrás ganar uno de los 8 premios, 8 fantásticos chorizos ibéricos.

